



BULLETIN PAROISSIAL

Juin 2021 – N° 210

Edito

Une nouvelle page à écrire...

En France d'une manière générale et dans notre diocèse en particulier, depuis une cinquantaine d'années, nous le savons bien, « le nombre de prêtres diminue ». Ainsi la fin d'été, en Loire Atlantique, 7 prêtres mettront un terme à leur mission de curé pour raison d'âge ou de santé (3 d'entre eux auront 78 ans !).

La relève ne suit pas. 13 curés ont déjà la responsabilité de deux « paroisses nouvelles ». Il est nécessaire de faire évoluer la répartition territoriale des prêtres sur notre diocèse.

Il y a environ deux ans, une réflexion a été initiée avec le conseil des doyens. Celle-ci a été mise en veilleuse avec le départ de Mgr James et la crise sanitaire. Depuis quelques mois, Mgr Percerou apprend à découvrir son nouveau diocèse. Avec les membres du conseil épiscopal, il porte le souci d'une juste répartition des forces sacerdotales dans les paroisses du diocèse.



Dans ce contexte, notre évêque a repéré des pôles missionnaires, comme au Calvaire de Pontchâteau : la présence de la communauté montfortaine avec les Missionnaires Montfortains, les Filles de la Sagesse et les Frères de Saint Gabriel ainsi que la présence du Village Saint Joseph, fait du Calvaire un lieu de vie ecclésiale, où l'évangile est vécu dans toutes ses dimensions – le service, la prière et l'enseignement.

Dans la recherche actuelle de notre évêque pour « répartir les forces », ce lieu pourrait devenir un pôle missionnaire rayonnant. Pour cette raison, Monseigneur Percerou a demandé à la communauté des Missionnaires Montfortains de prendre en charge la paroisse de Sainte-Croix-de-Montfort. Les missionnaires ont accepté cette demande.

Ainsi, à la rentrée prochaine, le père Santino BREMBILLA va être nommé administrateur pour un an sur notre paroisse. Il aura la mission de renforcer les liens entre la paroisse et le Calvaire. Il formera aussi un père Montfortain plus jeune qui deviendra par la suite curé.

Après deux ans d'une plus grande collaboration entre la paroisse et le sanctuaire du Calvaire, nous voici donc au seuil d'une nouvelle étape. C'est une belle aventure ecclésiale qui s'inscrit dans le travail qu'avait fait il y a 200 ans le père François Gouray. Dans le paysage ecclésial futur, vous aurez la chance de pouvoir bénéficier d'un lieu de ressourcement tout proche, c'est une grâce.

Confions ce passage à la Vierge Marie, à Saint-Joseph, à Saint Louis-Marie ainsi qu'au Bx Michel Fleury !

De mon côté, je vous quitte pour rejoindre une nouvelle mission de curé sur le diocèse. Ces deux années m'ont donné la joie de vivre de belles rencontres. La mission fut malheureusement très freinée par le contexte de la pandémie. Je vous emporterai dans mes valises et vous confie au Seigneur dans la mission qui sera la vôtre ici.

Père Didier, votre curé